

¡Por fin!

“ Al cabo de muchos años un jurado memorioso ha satisfecho la deuda que la Fundación Príncipe de Asturias tenía contraída con Julián Marías”, así dijo Pedro Laín Entralgo en ABC y en el almuerzo que Fundes organizó par festejar a su presidente con motivo de la concesión del Premio Príncipe de Asturias de Comunicación y Humanidades. El jurado quiso honrar al maestro "por su nítida y dilatada trayectoria intelectual, prolongada a lo largo de más de medio siglo y con una amplia proyección cultural y académica en diversos países. Su obra literaria y sus aportaciones al pensamiento actual le han convertido en una de las figuras más destacadas de la intelectualidad iberoamericana de este siglo. A la claridad y rigor de sus libros y ensayos, hay que añadir también una amplia labor periodística de análisis y divulgación llevada a cabo día tras día en múltiples medios de comunicación nacionales y extranjeros".

Un mes después el Presidente de la Diputación de Valladolid le entregaba a Julián Marías, en un entrañable acto en el Palacio Pimentel, el premio a la "Trayectoria Literaria". Es una larga trayectoria de la que Cuenta y Razón, revista fundada y presidida por Julián Marías desde hace quince años, quiere —fiel a su espíritu— dar razón y cuenta ofreciendo al lector un texto, agotado, y publicado hace ya 24 años en la colección Alción con el título "Innovación y Arcaísmo".

En *Cómo se siente un cristiano en 1972*, se recoge un artículo prohibido en la España de 1953 y publicado en La Nación de Buenos Aires: "Decid que España no tiene por qué ser un sistema de exclusiones, y veréis cómo se os excluye, cómo se os amenaza —sin omitir amenazas a las armas de fuego, sin dejar de recordar que las doctrinas son sustentadas por personas..." Cuenta y Razón se suma de esta forma a las enhorabuenas que recibe Julián Marías, agradeciendo al maestro la trayectoria abierta.